

GROUPE L'ÉCOLOGIE POUR PESSAC, SOLIDAIRE ET CITOYENNE

Notre santé ou toujours plus d'avions ?

Avec le printemps, nous espérons être réveillés par le gazouillis des hirondelles. C'est finalement le bruit assourdissant des avions qui nous agresse nuit et jour.

L'aéroport de Bordeaux-Mérignac continue son développement au détriment de la quiétude de tous les habitants de la Métropole. La course à la croissance ne peut pas être notre avenir. Nous pouvons dire stop. Stop pour la vie sereine de tous, sans jouer sur les égoïsmes des uns contre les autres.

Le combat que nous portons, c'est NON aux vols de nuit et OUI à une réduction stricte du nombre de vols en journée, notamment des low cost. Ce n'est pas de renvoyer les nuisances chez les autres. Comme pour le Centre de Rétention Administrative, déplacé de Pessac à Mérignac, le maire, en accord avec les socialistes pessacais, accepte le principe d'un développement de l'aéroport mais en renvoyant les nuisances chez les autres. Cela ne sera jamais notre position. La question de la fermeture de la piste secondaire est... secondaire. La question n'est pas de fermer la piste sécante pour renvoyer les avions sur Eysines ou Le Haillan mais de protéger la santé de tous, en interdisant les vols de nuit, comme déjà partout ailleurs, et en plafonnant le nombre de vols.

La santé et la tranquillité de l'ensemble des habitants de l'ouest de la métropole bordelaise valent bien plus que la course au profit.

<https://www.alternativeaeroport.fr/>

Laure Curvale (EELV-Les Écologistes), Michaël Ristic (EELV-Les Écologistes),
Christel Chaîneaud (Citoyenne)

Contact : ecologiepourpessac@gmail.com